

子どもたちの様子を紹介します



6年 理科 実験



5年 理科 顕微鏡観察



みどりタイム 野菜の植え



3年 国語 新出漢字



4年 社会 学習のまとめ



1年 道徳 心の勉強



2年 図画工作 工作

9月に入り、子どもたちは運動会の練習を頑張りながら、学習や活動にも熱心に取り組んでいます。
各学年の学習の一部を紹介します！

各クラスに応援リーダーが説明に行きました。



令和5年度 治田東小学校 運動会のスローガン

各学級から出た意見を代表委員会でまとめて考えました。今年度は、下記の通りです。全力を出し切る一人一人の姿が楽しみです。

一人一人が主役なことを忘れずに最後まで全力でやりきろう！！

☆各組のスローガン

今年度は、全校児童みんなで元気いっぱいを出して応援します。

赤組 「情熱の炎で グランドをうめつくせ 赤組パワー ハッ」

青組 「青空こえて宇宙まで 全力でがんばる青組！」

黄組 「イナズマのように 1人ひとりが輝き 全力を出し切るぞ」

児童書寄贈の紹介

地域にお住まいの方が今年度も児童書を寄贈してくださいました。

子どもたちが興味のある本や学習に役立つ本をたくさんいただきました。子どもたちが本に親しみ、本の世界にじっくりと浸り、知識や想像力を養ってくださることを願います。

以下に、寄贈していただいた児童書を紹介します。

- 牧野富太郎の植物学
- やなせたかしの新アラビアンナイト1 魔神島の秘密
- 植物図鑑
- 名探偵コナン黒鉄の魚影
- 銀行屋と小間使い猫
- わたし、パリにいったの
- VISION 夢を叶える逆算思考
- めくって学べるからだのしくみ図鑑



PTA の皆さま ありがとうございます！

☆草刈りについて

PTA 本部から依頼していただき、9月16日(土)、17日(日)の2日間をかけて業者により運動場外回りと学校周辺の草刈りをしてくださいました。

皆さまのご支援のおかげで、運動会前にすっきりとした環境の中で、練習を進めることができます。子どもたちが安心して学習できる環境づくりをしていただき、感謝しております。

☆子どもたちも草引きをしています

運動場内の草が伸び放題なので、子どもたちが掃除時間に少しずつ草引きをしてくれています。また、ボランティア委員会の呼びかけにより、28日(木)・29日(金)のふれあいタイムには、多くの子どもが草引きをしてくれました。自分たちの運動会を自分たちで整えようとする気持ちをうれしく思います。



お知らせ

☆登下校の服装について

熱中症対策で運動会までは登下校の服装を体操ズボンでもよいとしていましたが、運動会実施後からは、標準服での登校をお願いします。

☆「治田東小学校メール配信システム」について確認をお願いします。

メール配信システムの更新作業を行います。保護者の皆様には、手続きをしていただく必要はありません。10月3日(火)12:00頃に試験メールを送信いたしますので、ご確認ください。試験メールが届かなかった場合は、連絡帳等で学校までお知らせください。

